

## Broaden your horizons ～さあ、視野を広げて!～

先日、今年で11年目の訪問になる、三師会に行ってきました。まずは日本医師会館にお邪魔し、世界医師会・日本医師会ともに会長を務める横倉会長にお会いしました。

そして11年目に知った真実。日本医師会館入口にある北里柴三郎さんの銅像ですが……実は“銅”ではないそうです! 横倉会長によると、もともとは銅像でしたが、第二次世界大戦の際に銅として提供したそうで、今あるのはモルタル製とのこと。見た目が精巧で“銅像”以外には見えなかったのも、とても驚きました。今後はこの像を銅に戻そうと思っている、ともうかがいました。

次に、日本薬剤師会の山本会長とお話しました。薬学部が今後どんどん増えていきそうなことや、大阪大学薬学部が6年制に一本化されることなど、薬剤師教育談義はいつも白熱してしまいます。

最後にお会いしたのは日本歯科医師会の堀会長。日本歯科医師会ではこれまで「8020活動」という、80歳になっても歯を20本維持しようという活動を推進してきましたが、ついに達成者が50%を超えたとお聞きし、すごく感心しました。

ちなみに、帰り際に日本歯科医師会館の入口に飾られている大きな絵を見ていたところ、秘書の方に「これ、横山大観の本物ですよ」と教えてもらい、またまたビックリ! 11年も訪問していて知らない事実はまだまだあります。次回は薬剤師会のお宝を探ろうと思います。

メディセレスクール ファウンダー 児島 恵美子